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2 2025/5/5 30代 1 鳴門市 国際文化交流について
○　後藤田正純徳島県知事は一般財団法人自治体国際化協会ソウル事務所長を通じて、済州島の海女と海陽町阿部の海女との海女文化の国際文化交流を推進
しなければならない。

3 2025/5/5 30代 1 鳴門市 徳島県地域公共交通計画に
ついて

○　徳島県が地域公共交通輸送機関の存続のために、自家用自動車保有者から「地域公共交通税」を徴収する。
※　滋賀県の取り組み事例
※　自家用自動車保有者は「時間の利益」を得ているので、鉄道利用者又はバス利用者に「時間の利益」を還元しなければならない。
※　阿佐海岸鉄道の宍喰駅の伊勢エビ駅長，和歌山電鐵貴志川線の貴志駅長の猫のニタマ駅長で観光客を駅に呼び込む。
※　特急「うずしお3号」と特急「剣山3号」の平日の通勤特急化を図る。
※　交通系ICカ-ドの導入を図る。(Suica，ICOCAなど)
※　「三越徳島お買い物往復割引切符」の発売を行う。

4 2025/5/8 30代 1 鳴門市 ドリームジャンボ宝くじ
○　後藤田正純徳島県知事は、ドリームジャンボ宝くじの収益金を活用して、ドリームジャンボ宝くじの収益金を徳島県民一人一人の生活の向上のための社
会福祉予算にしなければならない。

5 2025/5/8 30代 1 鳴門市 徳島＝ソウル仁川線の国際
定期便について

○　後藤田正純徳島県知事は在大韓民国　日本国大使館全権大使を通じて、済州島の海女と海陽町阿部の海女との海女文化での国際文化交流を推進しなけれ
ばならない。

6 2025/5/8 30代 1 鳴門市 とくしま新未来ＤＸ推進プ
ラン

○　後藤田正純徳島県知事はソフトバンク株式会社法人総括専務執行役員を通じて、徳島県の「とくしま新未来DX推進プラン」とソフトバンクの「全国ICT
光の道」との一体化及び融合化で、徳島県における「ICT立県　とくしま」を創出しなければならない。
※　とくしま新未来DX・ICT教育の光の道，とくしま新未来DX・ICT保健医療の光の道，とくしま新未来DX・ICTスマート農業の光の道など

7 2025/5/14 30代 1 鳴門市 透明度アップについて～開
かれた徳島県庁～

○後藤田正純徳島県知事は、徳島県民との対話形式による県民ミ-テイングの開催又は県民ランチ・ミ-テイングの開催をしなければならない。
※　徳島県民一人一人が主役となる県政に　徳島県民一人一人が主人公となる県政に

8 2025/5/15 40代 1 三好市 物価高支援について

現在、徳島県の最低賃金は、980円です。確かに去年上がりましたが、それを上回る物価高続いてます。米が5kg4000円もするんです。少子高齢化社会になる
のに、税金は高い、自動車は必需品なのに、ガソリン代は高い、物流コストは上がる、現役世代への負担が増え続けてます。それなのに、この物価高に対し
て、県として、支 援が全くされないのは、何故ですか？具体的には、各市で、商品券の配布だけです。そもそも、この物価高に、給料の手取りが追いつか
ないかのが徳島県の悲しい現実です。先ずは手取りが追いつくまでは市県民税の、減税をし、県民1人あたり、10万円の、現金給付する、これをやるべきで
は無いのですか？苦しい生活に、必要なものは、商品券ではなく、お金です。お金が足りない節約しろ、それでは本末転倒、新ホールに、お金をかけるな
ら、県民全員に還元するのが今やるべき政策ではないのですか？県民の税金で給料貰ってるのなら、民間企業より、多い給料ですよね？あなた方、この物価
高に、何も感じないのですか？早急に、現金給付をしてください

１．行政一般

1 2025/5/2 50代 1 徳島市 県立文化の森バス停の屋根
の雨モレについて

・県立文化の森バス停の雨もれについて
雨が降った場合、前方の部分から雨がたれて入り、イス部分に落ちるのが現状
屋根に傾斜をつけて、雨が入りにくくするか、雨もれ対策をしないと、バス停の屋根がある意味がないのが、現状です
・駅前バス乗り場の改善
徳島駅バス乗り場・降り場（市バス徳島バス）・アミコビルをつなぐ屋根付き歩道橋の新設を望む
徳島駅から歩道橋をわたって、徳島バス市バス乗り場へ、降車場から乗車場へ直接行ける歩道橋を、徳島バス市バス乗車場から名店街ビルまで歩道橋で行け
るようにできないか？
・この用紙の置いている場所は？
いつも入手している文化の森美術館の県報コーナーには以前はあったが、今はなし。県庁１Ｆの県民コーナーにも置いていないし、どこで入手できるので
しょうか？
・市バス徳バス、ＪＲ徳島駅アミコビルなどをつなぐ雨天対応歩道橋の設置を望む
市バス徳バス降り場から各乗り場へ行くのは時間がかかり横断歩道が２ヶ所以上あり、健常者でも赤信号でかかる事が多い。
・徳島駅前のことなのですが、やはり降車場を乗り場近くにもってこないといけないと思います。
降車場が変わらないのであれば降車場と乗り場と雨天対応の歩道橋の設置が必要だと思います。
アミコ側と名店街の歩道橋を延長する事も必要でしょう。
あとは乗り場で降車させるといいのだが乗り場が混雑していると無理かな。
・テレビトクシマライブカメラチャンネルで気付いた事
見つづけていたらカメラの清掃ってしているのかと悩んでいます。
4/30朝６時46分の現在では、汚れ、鮎喰川、那賀川、くもの巣、勝浦川、川田川、飯尾川、福井川、穴吹川、山口谷川、これが夜になると見づらいのが神田
瀬川などライブカメラを中継するようになって、カメラの見え方がとても気になります。県庁の清掃の係の人もこれを見て定期的に清掃して欲しいです
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１．行政一般

9 2025/5/18 30代 1 千葉県
工務店・リフォーム業者・
エアコンなどの点検業者の
認定

夏が近づいてきて、エアコンの点検を行いました。
管理会社に信頼のできる業者さんを紹介してほしいと言ったところ、エアコンメーカーの方がきました。
特殊詐欺などのニュースでは詐欺グループが業者と偽り点検のふりをして下見をしたり、リフォーム詐欺をしたりしていると言います。
正規メーカーの保守対応地域や正規理店が運営できている地域ではいいですが、それ以外の地域ではどこに頼めばいいかわかりづらく、そう言った地域では
誰が入れたからわからないポスティングチラシなどから情報を得てしまうような状況が続きかねません。
事前に見極めることが困難なため、地域できちんと正規代理店とまでは行かずとも安心な業者と認定し、案内をしていってほしいです。

10 2025/5/19 30代 1 鳴門市 シンガポール

○後藤田正純徳島県知事は、徳島県を「日本のシンガポ-ル」にしなければならない。
※　具体的には、MICEの推進
(企業会議・企業研修・報奨旅行・研修旅行・政府主催会議・国際的な学術会議・業界会議・国際見本市・国際展示会の誘致など)
※　具体的には、シンガポ-ルのマリーナ・ベイサンズと同じようなIR統合型リゾートの開業
(リゾートホテル・レストラン・劇場・温泉施設・複合型映画館・ショピングセンタ-・国際会議場・国際見本市展示場など)

11 2025/5/20 30代 1 鳴門市 令和７年度徳島県にぎわい
創出推進

○　徳島県が四国運輸自動車交通部・一般社団法人徳島県自動車整備振興会並びに民間が一体となって、徳島県内の自動車(バス及びトラックを含む)の登録
ナンバーを「徳島」ナンバーから「徳島阿波おどり」のご当地ナンバーナンバーに変更する。
※　「徳島」ナンバーではインパクトが弱い。

12 2025/5/20 30代 1 徳島県 キチンとしてください！ 令和7年3月31日時点での第一種動物取扱業者登録一覧ではなく、令和7年4月1日以降の第一種動物取扱業者登録一覧を掲載してください。

13 2025/5/21 30代 1 鳴門市 令和7年度徳島県にぎわい
創出推進

○　徳島県が官民一体となつて、ICT情報通信技術を活用してのWEB上での「徳島インターネット博覧会」(徳島楽市楽座)を開催する。

14 2025/5/22 70代以上 1 阿南市 HPの修正について

「四国のみち」ルート１の情報や　e-モニターアンケート制度のHPに関して、当方 が県のHPのトップページからたどっていって　内容に疑問があると感じ
投稿している（その時点のHPをコピーしてある）。それに対して　県からの回答があった時点で当該HPを確認したら　内容が修正・改訂あるいは加筆・補足
されている。が、回答文では　あたかも元からそうであったような　しらじらしい説明だが　おかしいではないか？　キチンと　どう改訂したのか等具体的
に説明するべきだろう。また日付も正確に。公文書は日付が命のはずだが。e-モニターアンケート制度のページでは２０２３年５月２５日のままだが
これでは当初文書を改ざんしたことにならないか？

15 2025/5/23 30代 1 鳴門市 徳島国際化元年について

○　後藤田正純徳島県知事は、徳島県に世界の名門大学を誘致開学しなければならない。
※　世界の名門大学⇒ハ-バ-ド大学，オックスフォード大学，プリンストン大 学，ケンブリッジ大学，スタンフォード大学，イエ-ル大学，シカゴ大学，コ
ロンビア大学(アメリカ映画の『いちご白書』の映画の舞台となつた大学)，マサチューセッツ工科大学，カリフォルニア工科大学など
○　後藤田正純徳島県知事は、四国大学に外国語学部を開設しなければならない。
○　後藤田正純徳島県知事は、徳島県立徳島北高等学校を徳島県立徳島国際高等学校へと国際高校化をしなければならない。
※　東京都立国際高等学校，神奈川県立横浜国際高等学校，兵庫県立国際高等学校など
○　後藤田正純徳島県知事は、徳島県に国際連合本部事務局の地域本部事務局を開設しなければならない。

16 2025/5/27 30代 1 鳴門市 陸上自衛隊徳島駐屯地の機
能強化について

○　後藤田正純徳島県知事は本田太郎防衛省副国務大臣を通じて、陸上自衛隊徳島駐屯地に16式機動戦闘車，水陸両用車，19式装輪自走155mmりゆう弾砲，
高機動車，12式地対艦誘導弾，輸送ヘリコプター(CH-47JA)，テイルト・ロ-タ-機(V-22)などの配備をしなければならない。
※　北朝鮮の核・ミサイル開発，ロシアの軍事活動の活発化，中国による太平洋への軍事進出など

17 2025/5/28 30代 1 鳴門市 陸上自衛隊徳島駐屯地の機
能強化等について

○　後藤田正純徳島県知事は本田太郎防衛省副国務大臣を通じて、徳島空港を海上自衛隊の「特定利用空港」並びに徳島小松島港を陸上自衛隊の「特定利用
港湾」にしなければならない。

18 2025/5/28 30代 1 鳴門市 新次元の不法投棄・不適切
処理撲滅の共同宣言

○　後藤田正純徳島県知事は、新次元の不法投棄・不適切処理撲滅共同宣言においては、四国経済産業局の資源エネルギー環境課(資源リサイクルの推進担
当)及び環境省中国四国地方環境事務所の四国事務所とも共同宣言を行わなければならない。
※　不法投棄の撲滅並びに不適切処理撲滅よりも、ワンチ-ム徳島での3R(リデュース・リユ-ス・リサイクル)の推進が大事。
※　「ごみが全く落ちていない　綺麗で環境の良い　美しいふるさと徳島」のために

19 2025/5/30 30代 1 鳴門市 獣医師採用選考試験につい
て

○　徳島県が厚生労働省国務大臣の定める基準に該当する高度人材の獣医師の採用選考は、東京農工大学農学部共同獣医学科の学生，北海道大学獣医学部共
同獣医学課程の学生，帯広畜産大学共同獣医学課程の学生，大阪公立大学獣医学部獣医学科の学生などの実力を持った獣医師資格を有する学生の採用をよろ
しくお願いいたします。併せて、地元の徳島大学の生物資源産業学部に共同獣医学課程の開設ができるようによろしくお願いいたします。
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１．行政一般

20 2025/5/31 30代 1 鳴門市 四国知事会議
○　後藤田正純徳島県知事は四国知事会議を通じて、四国州の道州制の導入を行 わなければならない。
※　四国は一つ　四国家という一つ屋根の下
※　四国州の州都は徳島市⇒四国州の導入によつて、徳島市が名実ともに関西 からの四国への玄関口　関西からの四国へのゲ-トウエ-になる。

21 2025/5/31 30代 1 鳴門市 四国知事会議
○　後藤田正純徳島県知事は四国知事会議を通じて「四国八十八箇所霊場と遍路道」のユネスコの世界文化遺産への登録をしなければならない。
○　後藤田正純徳島県知事は四国知事会議を通じて、四国四県の持ち回りで「四国絆まつり」を開催しなければならない。


